

令和5年度

令和6年2月29日



遷喬小だより

2月号③

学校教育目標 **自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子どもの育成**

学校スローガン **TEAM遷喬 PRIDE遷喬 ~子どもも 教師も 地域も 伸びる学校~**

最後の参観日 「できるようになったよ！」

今年度最後の参観日に大勢の保護者の皆様に来ていただきました。

1・2年「できるようになったよ発表会」

3年「久世のいいところ祭り」

4年「みんなに届け！野菜パワー」

5年「情報活用のルールやマナー」

6年「卒業プロジェクト～お家の人に感謝の気持ちを伝えよう～」

どの学年も子どもたちの学びの成果、成長ぶりを観ていただけたのではないのでしょうか。

1年 クイズです。わかりますか？



2年 できるようになったよ！



3年 久世のまち双六



4年 野菜マスターカルタ



5年 情報モラル



6年 感謝のことは



参観日後の保護者アンケートでは、「よく聴くことができる」「よく表現することができる」はともに89.2%でした。感想もたくさんお寄せいただきました。ありがとうございました。抜粋して紹介します。

(1年)

自分たちが頑張ってきたことを自分たち主体で発表していてとても成長を感じました。先生は見守り、少し声掛けという感じだったのも、子どもたちのできることを信じてくださっているのが伝わり、見ていて嬉しかったです。友達や道具の力を上手に借りながら、使いながら、みんなが自分の意思で頑張っている姿に本当に感動しました。他の班の発表の時にも、待っている子どもたちはしっかり聞いていたり、応援したり、反応したりできていて素晴らしかったです。この間、入学した気がするほど、一年が早く、お子さんたちがみんな、すごく、しっかりと成長していて、最後の歌は涙が出ました。子どもたちからのメッセージも感動しました。個に合った頑張り方を引き出しているのが、本当にすごいと思いました。ありがとうございました。

(2年)

朝の歌もみんな揃って元気にできていて凄いなと思いました。先生が進行するのではなく子供たちだけでみんな発表をしていることに驚きました。全員が大きな声で恥ずかしがらず、自分たちがやってきたことを自信をもって発表していたことが嬉しく思えました。小さい頃から今に至る成長を改めて実感させてもらえた参観日で、子どもたちや先生に感謝の気持ちでいっぱいになりました。他のチームの準備や片付けを手伝って、スムーズに会が進み、そのあたりもクラスの団結力を見られることができました。参観日では、「やらされてやるのではなく、自分たちでやる。」というパワーが伝わってくる発表会でした。楽しそうな表情を見せている子、緊張している子、それぞれでしたが、協力し合って、助け合って、みんなで一生懸命頑張っている姿を見られることができとても嬉しく感じました。最後に手紙交換もしてもらい感動しました。

(3年)

子どもたちなりに久世の街の特徴を捉えた問題を作っていたり、楽しんでできるよう工夫したりしていたのがよくわかりました。グループ内でタイムキーパーや受付、案内係など、役割をきちんと決めて、自分から進んで動いている姿が見られ、頼もしく感じました。座学の姿を見るより、子どもたちのやり取りなど自然な様子が見られた気がします。子どもたちが久世のいいところを学び、それを伝えるにはどうすればいいか、それぞれが試行錯誤したんだなとよく伝わりました。子ども同士の発表はあっても、大人に対して伝えることは慣れないことなので、いい経験になったと思います。懇談で感じたのは、将来就職し、仕事をする中でも今の総合の取組が活かされるなと思いました。(改善案をグループ内で話し合い、よりよいものにする。)引き続きこのような取組ができる授業を行っていただけたらありがたいです。

(4年)

自分達で育てた野菜と、学んだことを活かした発表で一貫性があったです。またスープも本当に美味しく心もほっこりする参観日でした。みんなと協力して楽しそうに発表をしている姿を見て、安心しました。それぞれに工夫をこらした発表や、コーナーがあって感心させられました。クイズなどいろいろなブースがあり、楽しめました。すごろくは野菜のことをよく調べてとても上手に作っており、感心しました。総合で学んだことをグループごとに発表した今回の取組は、今までで一番個性がわかりやすかったと思います。この一年で大きく成長したと思います。静かに聞く力や自分達でしようとする姿、自分達で考える力が増えたと思います。色々な人に感謝をしながら、これからも過ごしてもらいたいです。

(5年)

これからスマホを持つ子どもにとって、とても勉強になったと思います。ネットの使い方などを学校でも教えてもらえるのはとてもありがたいです。みんな興味を持って真剣に授業を聞いていて、自発的に学ぼうとしている姿が素晴らしいです。情報リテラシー教育で、児童から日常に起こり得る危険性の意見が出ており、危険認識を共有しやすくして良い授業だと思いました。よく話を聞き合い、真面目に授業に取り組んでいる様子でした。成長を感じられました。情報について、こちらもとても勉強になりました。来年は6年生かと思うと、親がドキドキしてしまいます。頑張れ！新6年生！情報がたくさんで、ネットもなくてはならない身近なものなので、トラブルに巻き込まれないように知識と気をつける気持ちをもって、上手に関わってほしいと思います

(6年)

マット運動では高度な技や協力する場面などもあり、とても迫力あり、見応えありました。跳び箱も得意な子だけがパフォーマンスするのではなく、苦手な子もその子なりに精一杯パフォーマンスしている姿が感動的でした。最後の参観日となり、集大成の素晴らしい演技や合奏や発表に、まぶたが熱くなりました。子どもたちが感謝の気持ちを伝えるために計画してくれたと知り更に感動しました。進行もスムーズでしたし、内容もクイズにスライドショーに跳び箱に合奏、最後にお手紙をもらいとても嬉しかったです。最後にお手紙をもらった時はジーンと目頭が熱くなりました。6年間、たくさんのお話を学び成長したなあとしみじみと感動しました。思いもよらない手紙をもらい、素直な子どもからのことばがさらに嬉しくて、これからはずっと大切にしたい宝物になりました。ありがとうございました！

みんなでチャレンジランキング

チーム遷喬(おおぞら・たいよう学級)おめでとう！

遷喬小学校では毎年、岡山県のチャレンジランキングに挑戦しています。8の字とびやボール渡しリレーなどに取り組んでいます。よくがんばったチームは、校内で体育委員会が表彰をしています。その中で、先日、岡山県教育庁保健体育課から今年度のチャレンジランキング結果発表があり、おおぞら・たいよう学級が見事岡山県第1位に輝き、賞状が届きました。

みんなでチャレンジランキング ポール渡し20mリレー

岡山県 第1位

チーム遷喬(おおぞら・たいよう学級)

記録26秒

おかやま新聞コンクール 2年生見事入選！

2年生は生活科の「なかよし探険隊～「まちのすてき」～」の学習で新聞づくりにも取り組みました。その中から3チームがおかやま新聞コンクールで見事入選に輝きました。

2年1組 田中希帆 福富莉珠 藤島初華 湯浅彩陽 横野茉莉奈

2年2組 入澤瑠依 河内翔汰 長尾紗良 二宗冬大 渡邊まおり

2年3組 赤石菜穂 大下風香 國米奏佑 古本逢生 山崎花奈 山村春太